



Sacapuntas

TRABAJAN PARA AFILIAR A 2.5 MILLONES



LUISA MARÍA
ALCALDE

Inició la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, los trabajos para lograr la afiliación de 10 millones de militantes este 2025. Ayer, junto con el secretario de Organización, **Andrés López Beltrán**, se reunió con alcaldes del Estado de México, y diputados federales y locales de la entidad. Al encuentro acudió como invitada especial la gobernadora **Del-fina Gómez**, y se acordó trabajar para lograr la meta. Prevén que el estado aportaría unos 2.5 millones de afiliados.



EDUARDO
RAMÍREZ

CHIAPAS INICIA
SU OPERATIVO
ENJAMBRE

Hablando del Edomex, el Operativo Enjambre que se hizo en esa entidad se está aplicando tal cual en Chiapas. El gobierno de **Eduardo Ramírez** coordina acciones para capturar a funcionarios coludidos con la delincuencia, y el primero fue el verde ecologista **José Antonio Villa-toro**, alcalde de Frontera Comalapa. Se esperan más detenciones.



OMAR GARCÍA
HARFUCH

SINALOA, EN
MONITOREO
PERMANENTE



IVÁN
ESCALANTE

HOY EXHIBEN A
LOS ABUSIVOS

Este lunes, la Profeco, a cargo de **Iván Escalante**, inicia la exhibición pública de gasolineras que abusen en los precios de los combustibles. A los despachadores carteros se les colocarán lonas con la leyenda "No cargues aquí, se vuelan la barda", para que los consumidores estén advertidos y opten por buscar otro establecimiento.



KEN SALAZAR

YA QUIERE SER
GOBERNADOR

Hoy se despide formalmente **Ken Salazar** como embajador de Estados Unidos en México. Dará una conferencia de prensa para decir adiós a nuestro país. Nos cuentan que su próximo proyecto es convertirse en gobernador de su estado natal, Colorado, el cual tendrá elecciones en 2026, pero él empezará a hacer campaña este 2025.



ALEJANDRO
ENCINAS NÁJERA

INTEGRAN A HIJO
DE ENCINAS



LEONARDO LOMELÍ

VIENEN MÁS PLAZAS

Alejandro Encinas Nájera, hijo de **Alejandro Encinas Rodríguez**, exsubsecretario de Gobernación, fue designado por la presidenta **Sheinbaum** como subsecretario de Buen Gobierno en la nueva Secretaría Anticorrupción. Ahí deberá trabajar con el sector privado y la sociedad civil para fomentar una cultura de integridad.

En los próximos días, el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**, dará a conocer el número de plazas extra que se abrirán en las aulas de la institución. Esto, como parte de su compromiso con el proyecto de la presidenta **Claudia Sheinbaum** para dar cabida a 330 mil alumnos en nivel superior. Será, dicen, un número considerable.

